



يتم عمل الموافقة على السفر عن طريق:

- 1- زيارة مكاتبنا في القاهرة والأسكندرية والتوقيع علي نموذج الموافقة على السفر امام احد موظفنا.
- 2- عمل الموافقة على السفر عن طريق الشهر العقاري و ترجمته.
 - 3- في حالة أن الوالدين أو أحد الوالدين خارج مصر يتم عمل الموافقة عن طريق القنصلية الإيطالية أو القنصلية المصرية الموجوده في البلد التي يسكن بها.
- 4- في حالة وفاة الوالدين أو أحد الوالدين يتم تقديم مستخرج شهادة الوفاة مترجم.
 - 5- في حالة الواصي القانوني يتم ترجمة الوصايا القانونيه وتقديم الاصل وصورة منها.
 - 6- في حالة التبني يتم تقديم المستندات القانونية التي تثبت التبني مترجمة وصورة منها.

يرجى ملاحظة الأتى:

- أ- الموافقة على السفر ضرورية لجميع القصر أقل من 18 سنة.
- ب- يتم إرفاق صورة من بطاقة الرقم القومي أو جواز السفر للوالدين مع المستندات إلا في حالة الوفاة.
 - ج- يجب أن تكون حديثة لا يمر عليها مدة شهر.
 - د- يجب أن تكون مترجمة من العربية إلى الإيطالية.





The parents travel approval for minors:

- 1- Visiting our offices at Cairo, Alexandria and sign the approval in front of our agents.
- 2- It can be issued from Elshahr Elagari.
- 3- In case of the parents or one of them is outside Egypt, it should be issued from the Italian or the Egyptian Consulate where they live.
- 4- In case of the death of the parents or one of them, the death certificate should be submitted.
- 5- In case of the legal guardian, the certificate which proves it should be submitted.
- 6- In case of the adopting, the certificate which proves it should be submitted.

Kindly note the below:

- A- The parent's approval is requested for all the minors less than 18 years old.
- B- A copy of the ID or the passport of the parents should be submitted.
- C- It must be recent and doesn't exceed one month.
- D- It must be translated from Arabic into Italian.

